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十日町高等学校松之山分校 校長 武藤 俊昭

松之山分校ホームページ （http://www.tookamachimatsu-h.nein.ed.jp/）

新任式

○4月７日、新任式が行われました。

武藤俊昭校長先生が、新しく着任した

山本寛教頭、根津奈緒美先生を紹介

しました。どうぞよろしくお願いします。

【武藤校長先生による紹介】

始業式

○ 4月７日、新任式に引き続き、

始業式が行われました。

始業式には、新潟県教育委

員会から、教育長佐野哲郎様、

指導主事南雲悠様が参加されま

した。賞状授与、校長講話に続

き、佐野哲郎様より、ご挨拶を

いただきました。生徒たちに、

目標を持ち、充実した学校生活

を送ることができるよう期待し

ているということ、県教育委員会

としても引き続き学校をサポート

していくので、頑張ってほしいと

いうことなどをお話ししていただ

きました。温かいメッセージを

ありがとうございました。 【教育長佐野哲郎様のご挨拶】
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美人林清掃
・講話

○恒例の美人林清掃を４月２６日に

計画していました。

今年度は、松代高校との統合に係

り、松之山分校の学びを松代高校に

引き継いでいくという観点から、松之

山分校の２年生・３年生と松代高校

の1年生が合同で清掃を行うよう、

準備を進めてきました。

しかし、当日は雨天であったため、

清掃を見合わせ、松之山分校の体育

館で、森の学校 キョロロ 学芸員

小林 誠 様から、両校の生徒に

「なぜ美しい？多雪地域のブナ二次林 【講師による講話】

『美人林』」と題した講話を頂きました。

講話では、美人林のブナの木々が

まっすぐで、高さがほぼ一定である

理由や美人林の土壌の性質など、

美人林の特徴や歴史、価値と共に、

環境保全の取組などについて、興味

深いお話を伺うことができました。

講話の後、両校の生徒の代表が

小林様に、お礼の言葉を述べました。

生徒たちは、初めて知ったことに

驚くと共に、美人林の大切さについ

て理解を深めることができたようで

す。

小林様、ありがとうございました。 【会場の様子】

今後の行事予定

松之山分校の

〇５月１０日（水） 生徒総会 最新の活動状況は

ホームページにて

〇５月１５日（月） 中間考査 配信しています。

～１７日（水） 松之山分校で検索

〇５月１６日（火） ＰＴＡ総会 してください。

○５月１７日（水） 避難訓練（土砂災害）

○５月２４日（月） 結団式

〇５月３０日（火） 歯科検診
松高生の活躍を地域に発信します！

 ক  ᮺ ಙ࢘ ࡋ

᭐ែ 025(596)2025 FAX 025(596)2264


